

Bruxelles, le 5 février 2016

Doyen Auto annonce le départ de son Directeur Général

Doyen Auto annonce le départ de son Directeur Général, Franck Millet. Cette décision émane du Conseil d'Administration de Doyen Auto et fait suite à des divergences quant à la vision stratégique entre M. Millet et les administrateurs délégués du Groupe.

Doyen Auto a réorganisé son équipe dirigeante et garantit que cette décision n'influence aucunement les opérations quotidiennes du groupe, ni ses relations avec ses clients, fournisseurs et partenaires.

Le Groupe Doyen est actif dans l'après-vente automobile en tant que distributeur de pièces et services liés à l'entretien et la réparation automobile depuis 1922. Au travers de ses 3 filiales nationales et de sa holding située à Bruxelles, Doyen déploie ses activités dans les marchés belge, luxembourgeois, français et hollandais et s'adresse aux professionnels de l'auto mobile.

Avec 186 millions d'euros de chiffre d'affaires, plus de 120 fournisseurs référencés sur 6 entrepôts, et une des logistiques les plus performantes d'Europe, Doyen est un acteur de référence sur ses marchés.

Fort de ses 350 collaborateurs, Doyen a su conserver une réelle dimension humaine, ainsi que des valeurs qui en font sa fierté : innovation, flexibilité et expertise.